

# *Le vice-président cubain Valdés Mesa a rencontré son homologue namibien*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 15 sept (RHC) Salvador Valdés Mesa, vice-président de Cuba, s'est entretenu vendredi avec Nangolo Mbumba, son homologue de la République de Namibie, dans le cadre du Sommet du Groupe des 77 qui se tient dans cette capitale.

Les deux dirigeants ont déclaré au Palais des congrès de La Havane que les liens entre Cuba et la Namibie ont été forgés dans la lutte contre le racisme et le colonialisme et par la profonde amitié qui a uni leurs dirigeants historiques, Fidel Castro Ruz et Sam Nujoma.

Le vice-président cubain a exprimé sa satisfaction d'accueillir M. Mbumba et la délégation qui l'accompagne au sommet, une réunion qui vise à unir les forces dans un monde à l'ordre injuste et inégal.

Je me souviens de ma dernière visite en Namibie en 2019, une excellente occasion au cours de laquelle nous avons échangé sur les possibilités de collaboration dans des secteurs stratégiques et réaffirmé les liens de fraternité, a-t-il déclaré.

Valdés Mesa a remercié la Namibie pour le soutien qu'elle apporte depuis des années dans les scénarios internationaux, tels que les Nations unies et l'Union africaine, à la pétition visant à mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Je me sens chez moi", ont été les premiers mots du vice-président du pays africain, qui a profité de la réunion pour raconter des anecdotes qui démontrent l'excellent état des relations entre les deux nations et leurs principaux dirigeants.

Si quelqu'un doit remercier la Namibie pour Cuba, c'est que sans vous, nous n'aurions pas obtenu l'indépendance, a souligné M. Mbumba.

Depuis des décennies, les deux nations entretiennent des relations de solidarité et de coopération dans des domaines tels que la santé, l'éducation et l'agriculture, ainsi que dans la sphère diplomatique et les organisations internationales, où elles partagent des positions sur des questions mondiales.

Le sommet G77-Chine, qui se tient jusqu'à demain, réunit plus d'une centaine de délégations pour discuter des "Défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

Le G77 et la Chine est le plus grand mécanisme de consultation intergouvernementale des pays en développement, avec pour mandat d'articuler leurs positions dans les négociations dans les domaines économique, environnemental, administratif, budgétaire et certains domaines sociaux au sein du système des Nations Unies (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334087-le-vice-president-cubain-valdes-mesa-a-rencontre-son-homologue-namibien>



**Radio Habana Cuba**